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発言 
順位 質 問 日 質 問 者（所属会派） 

質 問 
予定時間 頁 

１ 

６月１０日（月） 

央   重 則 議員（環境みらい） ８０分 １ 

２ 宮 内 一 夫 議員（市民の会） ８０分 ２ 

３ 真 船 和 子 議員（公明党） ７０分 ２ 

４ 市 瀨 健 治 議員（環境みらい） ７０分 ３ 

５ 

６月１１日（火） 

小 川 利枝子 議員（公明党） ７０分 ３ 

６ 中 山 恭 順 議員（環境みらい） ８０分 ４ 

７ 藤 崎 ちさこ 議員（新社会の会） ８０分 ４ 

８ 鮎 川 由 美 議員（真政会） ７０分 ５ 

９ 

６月１２日（水） 

布 施 孝 一 議員（公明党） ６０分 ５ 

１０ 清 水 大 輔 議員（元気な習志野をつくる会） ８０分 ６ 

１１ 関 根 洋 幸 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ６ 

１２ 谷 岡   隆 議員（日本共産党） ８０分 ７ 

１３ 

６月１３日（木） 

佐 野 正 人 議員（民意と歩む会） ７０分 ７ 

１４ 飯 生 喜 正 議員（元気な習志野をつくる会） ６０分 ８ 

１５ 市 角 雄 幸 議員（環境みらい） ６０分 ８ 

１６ 荒 原 ちえみ 議員（日本共産党） ８０分 ９ 

１７ 

６月１４日（金） 

入 沢 俊 行 議員（日本共産党） ８０分 ９ 

１８ 斉 藤 賢 治 議員（真政会） ５０分 １０ 

１９ 木 村   孝 議員（民意と歩む会） ８０分 １０ 

２０ 宮 城 壮 一 議員（民意と歩む会） ６０分 １１ 

２１ 
６月１７日（月） 

立 崎 誠 一 議員（民意と歩む会） ７０分 １１ 

２２ 平 川 博 文 議員（都市政策研究会） ８０分 １２ 
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○ 央   重 則 議員 

１ 選挙について 

２ 市政のあり方について 

 (1) 政策の効果測定について 

３ 公共施設等の問題について 

 (1) 旧庁舎跡地について 

 (2) 廃止される施設の地域のコミュニティーについて 

４ 教育問題について 

(1) 教員のオーバーワーク対策について 

 (2) 通学路の安全対策について 

５ 災害対策について 

 (1) 一時避難場所等について 

６ 障がい者対策について 

 (1) ヘルプマークの普及について 

７ 地域問題について 

 (1) 防犯カメラの設置について 

 (2) ハッピーバスについて 
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○ 宮 内 一 夫 議員 

１ 会計年度任用職員制度導入について 

２ 都市計画道路の見直しについて 

３ 自転車等駐車場について 

４ ごみ集積所のカラス対策について 

５ 補聴器への補助金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 真 船 和 子 議員 

１ 習志野市のまちづくりについて 

(1) 後期基本計画策定について 

① 前期基本計画において２０４０年問題の観点で取り組みが検討されたのか 

② 前期基本計画の実績検証について 

２ 子育て支援の充実について 

 (1) 待機児童の現状と今後の対応について 

 (2) 「新・放課後子ども総合プラン」について 

 (3) 習志野版ネウボラの現状について 

３ 高齢者施策について 

 (1) 高齢者の移動手段について 

４ 地域課題について 

 (1) 実花小学校体育館の防災機能の充実について 



 

3 

○ 市 瀨 健 治 議員 

１ 高齢化対策の強化 

(1) 特別養護老人ホームの誘致を 

 ２ 少子化対策の強化 

  (1) こども園化の推進を 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 小 川 利枝子 議員 

１ 子育て支援策について 

(1) 幼児教育・保育の無償化への取り組みについて 

 ２ 特別支援教育について 

(1) 特別支援学級・通級指導教室整備計画の進捗状況について 

 ３ 地域問題について 

(1) ＪＲ津田沼駅南口タクシープール脇交差点の信号機の増設について 
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○ 中 山 恭 順 議員 

１ 市議会議員・市長・県議選の違反の把握について 

２ 秋津幼稚園の跡地活用について 

３ 前議会で質問した集会所、民間施設などの貸し出しの可能性について 

４ 秋津小学校などの学校施設再生計画の見直し状況について 

 ５ 健康マイレージについて 

 ６ 谷津干潟公園の駐車場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 藤 崎 ちさこ 議員 

１ 放課後児童会の問題について 

２ 受動喫煙防止の取り組みについて 

(1) 条例施行開始から現在まで 

(2) 今後の取り組みについて 

３ 障がいのある方が安心して暮らせるための取り組みについて 

 ４ 小中学校における外国籍の子どもたちの問題について 

  (1) 子どもたちが安心して学習できるための取り組みについて 

  (2) 言語文化指導者の配置の充実について
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○ 鮎 川 由 美 議員 

１ 京成大久保駅舎について 

２ 国家公務員宿舎跡地について 

３ 公共施設再生計画に伴う地域対策について 

 ４ 地域問題 

  (1) 津田沼高校西側の道路拡幅について 

  (2) 袖ケ浦東地区のゾーン３０の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 布 施 孝 一 議員 

１ 交通安全対策について 

 (1) 交差点の歩行者安全対策について 

２ 防災対策について 

(1) 乳児用液体ミルクの備蓄について 

(2) 自主防災組織強化の取り組みについて 

 ３ 高齢者対策について 

  (1) 介護予防の取り組みについて 

 ４ 防犯対策について 

  (1) 安全・安心なまちづくり第２期実施計画について 

 



 

6 

○ 清 水 大 輔 議員 

１ 防災・減災について 

 (1) 九都県市防災訓練について 

① 現在の状況について伺う 

 (2) 行政・社協・ＮＰＯの三者連携の現状について 

  ① 習志野市の現状を伺う 

(3) 人とペットの災害対策ガイドラインについて 

  ① 訓練実施についての考えを伺う 

 (4) マイ・タイムラインリーダーの育成について 

  ① 啓発活動が重要なことから、習志野市での育成についての考え方を伺う 

 (5) 廃棄する備蓄食料の活用について 

 (6) 災害廃棄物対策について 

 ２ 地域問題 

  (1) 藤崎森林公園の池での藻が大量発生中。傾向と対策について伺う 

 

 

 

○ 関 根 洋 幸 議員 

１ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックについて 

 (1) 現状と今後の取り組みについて 

２ 市長の政治方針について 

 (1) 今後４年間の市政について 
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○ 谷 岡   隆 議員 

１ 事故多発機オスプレイの木更津駐屯地への配備、習志野演習場での訓練、習志野市上空の通過に反

対声明を出すことを求める 

 ２ 谷津南小学校のバス通学の安全対策について 

  (1) バス通学を狙った殺傷事件が発生するなか、路線バス通学の安全対策はどうなっているか 

  (2) 貸し切りのスクールバスの早急な導入を求める 

 ３ 特別支援学級・通級指導教室の教員配置、教室整備、教材・教具の現状と今後について 

 ４ 会計年度任用職員制度の導入について 

 ５ 津田沼３丁目の学校給食センター跡地への公園整備の住民要望について 

 ６ 鷺沼台２丁目、藤崎７丁目の道路整備に伴う周辺道路の安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 佐 野 正 人 議員 

１ スマートフォンによる市民サービスの向上 

 (1) 納税について 

  (2) 住民票の交付申請について 

 ２ 救急活動の対応 

  (1) 本市の現況について 

 ３ 犬猫との共生社会 

  (1) 多頭飼育崩壊の防止について 

 ４ 受動喫煙防止条例 

  (1) 施行後の状況と今後の取り組みについて 
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○ 飯 生 喜 正 議員 

１ 市長の政治方針について 

 (1) 人口問題を捉えたまちづくりについて 

 (2) 都市再生の整備について 

 ２ 選挙管理委員会について 

  (1) 投票率の格差について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

１ 社会福祉協議会が実施する介護事業について 

 (1) 介護事業の現状について 

 ２ 認知症支援策について 

  (1) 成年後見センターの現況と成年後見制度の課題について 

  (2) ウオーキングアプリ「ａｒｕｋｕ＆（あるくと）」の活用について 

 ３ 空き家対策について 

  (1) 民間事業者との連携について 
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○ 荒 原 ちえみ 議員 

１ 子どもの命を守るための子育て支援策について 

 ２ 就学援助制度の国の変更に伴う市の対応について 

 ３ 習志野市の医療・介護の実態を問う 

(1) 社会福祉協議会の介護事業の廃止について 

(2) 特別養護老人ホームの増設を求める 

 ４ 高齢者の生活の足の確保を求める 

  (1) 高齢者へのタクシー券の対象者の拡大について 

(2) 京成バスの乗車券の市の補助について 

 ５ 認知症により外出先で迷うことのある方の対策について 

 ６ 高すぎる国民健康保険料の引き下げを求める 

  (1) 社会保障制度の国民健康保険について 

  (2) 全国知事会が、公費を１兆円投入して協会けんぽ並みの負担率にするよう国に求めていることに

ついて 

  (3) 国民健康保険料の１８歳未満の「均等割」軽減を求める 

 ７ 実籾小学校南側の通称いろは坂周辺の安全対策を求める 

 

○ 入 沢 俊 行 議員 

１ 市長選挙の結果の受けとめについて 

２ 葬祭事業について 

 (1) 霊柩自動車運行、祭壇貸し出しと設置、寝棺・納棺品支給の廃止について 

 (2) 第２斎場「しおかぜホール茜浜」について 

３ ごみ袋の有料化について 

４ 旧市役所跡地の活用について 

５ 「生涯学習複合施設」について 

  (1) 使用料について 

  (2) 運営について 

 ６ 地域問題について 

  (1) 京成大久保駅西側踏切の交通安全対策について 

  (2) 歩道、公園等の照明の設置について 

  (3) 国道３５７号香澄交差点の自転車横断道路の信号について 
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○ 斉 藤 賢 治 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 人口推移の今後の見通しについて 

 (2) 少子高齢化対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 木 村   孝 議員 

１ 子どもの身を守るために 

 (1) 保育所散歩コースの安全対策について 

 (2) 通学路の交通安全確保について 

 (3) 登下校時における防犯対策について 

 ２ 地域課題 

  (1) 奏の杜児童の谷津南小へのバス通学について 

 ３ 熱中症対策 

  (1) 小中学校体育館のエアコンについて 

 ４ 学校の校則について 

 ５ ひきこもりの方への支援について 
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○ 宮 城 壮 一 議員 

１ ＮＨＫ受信料などの対応 

 (1) ワンセグ機能つきのカーナビが搭載されている公用車の台数について 

 (2) 消費生活センターに寄せられた相談及び苦情などについて 

  (3) 住民票の取り扱いについて 

  (4) 生活保護受給者などに対する放送受信契約書、放送受信料免除申請書の取り扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 立 崎 誠 一 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

  (1) 市長給与について 

 ２ 清掃（ごみ処理）問題について 

 (1) 市長の後援会長である「資源回収協同組合」の熊倉理事長との癒着関係をただす 

 (2) 「資源回収協同組合」の本社事務所がクリーンセンターの施設で行われている問題について 

  (3) 「資源回収協同組合」の事務所設置で茜浜３－４－１０番地の市有地を組合に売却したが、いま

だプレハブ小屋で廃屋同然の問題点についてただす 
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○ 平 川 博 文 議員 

１ 習志野市長・市議会議員選挙の開票結果に、重大な疑念を抱いてきた。平成１９年６月２７日。千

葉検察審査会（司法機関）から、習志野市の開票作業に当たる公務員の態度や姿勢は明らかにルール

違反を犯していると指摘され、強く反省を求められてきた。選挙に対する認識の甘さを猛省し、今後、

襟を正した改善を市民に示さなければ、市民の市政に対する不信感は払拭されないとの指摘を受けて

きた。さらに、平成１８年１０月６日のテレビ朝日報道で、ビデオ映像解説の専門家の東京理科大学

の半谷教授は、市民に対する重大な裏切り行為があると断定した。このとき、不正開票選挙の実行犯

の市役所公務員に対する社会的制裁がなかった。習志野市役所内部で、全てもみ消された。内部調査

報告書は、作成されていない。近年の不正開票選挙の手口として、期日前投票箱の鍵をひそかに事前

にあけて、投票用紙の差しかえが、香川県高松市、宮城県仙台市、滋賀県甲賀市などで連続して発覚

し、市役所公務員の総務部長を初め、選挙管理委員会事務局長などの逮捕者が出ている。投票箱をひ

そかにあけて、投票用紙をすりかえる。実行者は選挙候補者ではなく市役所公務員。候補者個人の選

挙違反と比べてはるかに巧妙、悪質といえる。習志野市の期日前投票箱は、どうなっているのか 

２ ８９億円規模の新庁舎建設より、地震被害住宅の救済を要求してきた。３・１１後の習志野市内の

地震被害住宅は、８年目を迎えたのに、放置状態にある。この間、地震液状化対策やブロック塀、門

などの助成金を宮本泰介市長に要求してきた。全て拒否回答に終始した。船橋市の藤代孝七市長（当

時）は、地震被害当初から被災した市民救済のために、ブロック塀の補修費として船橋市独自の助成

金を７億８,３４１万５,０００円の補助をしてきた。１軒当たり、平均２１万円になる。５０万円ま

でを限度とした。最近、習志野市でもブロック塀補助が行われる。どんな経過なのか。 

 被災した旧庁舎の解体工事費と跡地利用計画が注目されている。解体スケジュールと入札方法、最

低制限価格、坪単価を知りたい。近年の千葉市、船橋市、市川市、浦安市、ＲＣづくり解体坪単価を

調査し、報告されたい 

３ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業について 

(1) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う谷津小学校などの受け入れ態勢について、平成２５年１０月２

７日、ＴＢＳ噂の！東京マガジンというＴＶ報道で、宮本泰介市長は、猛省していると釈明してき

た。学校施設の土地・建物が異常な不足状態にある。谷津・奏の杜地区の小学生が路線バス通学を

強いられている。一中の生徒も限度を超える。誰が、何をしたのか 

４ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引の件

で東京地検特捜部に刑事告発した。時効により、不起訴処分となった。２６億の借入金は時効になっ

ていない。あの３,０００坪の土地は、最後は誰の所有となったのか。最近、この暴力団関係者が、町

内谷津３丁目に住んでいることがわかった。前市長が株式会社新平和代表取締役社長に、土地売買代

金として、９億９,３５６万８,０００円を即金で支払ってきた。習志野市は、どうなっていくのか 

５ 秋津香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 

６ ７２億円に上る京成大久保駅前再開発に伴い、京成大久保駅の改造が通勤、通学者を初め地域住民
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の注目度が高いのではないか。現状は、どうか 

 


